



Lufthansa als führende Fluggesellschaft Europas ausgezeichnet

Lufthansa als führende Fluggesellschaft Europas ausgezeichnet

World Travel Awards zum dritten Mal in Folge übergeben - Veranstaltung in der Türkei
Zum dritten Mal in Folge ist Lufthansa während der World Travel Awards mit dem Titel "Europes Leading Airline" ausgezeichnet worden. Die Auszeichnung als "Europas führende Fluggesellschaft" wird von weltweit über 230.000 Reise-, Tourismus- und Hotelexperten in freier Abstimmung vergeben. Lufthansa hat sich dabei im Finale in Antalya (Türkei) gegen die elf besten Mitbewerber des Kontinents durchgesetzt.
Graham E. Cooke, Präsident und Gründer der World Travel Awards sagte während der Gala Veranstaltung: "Seit 20 Jahren haben die World Travel Awards die Marken ausgezeichnet, die die höchsten Anstrengungen unternehmen zum jeweiligen Branchenführer zu werden. Über die letzten zwei Dekaden hat Lufthansa sechs Mal die Kategorie der führenden Fluggesellschaft Europas für sich entschieden. Gerade jetzt, zum dritten Mal in Folge, ist es eine beeindruckende Auszeichnung von Tausenden Reiseprofis."
Jens Bischof, Mitglied des Lufthansa Passagevorstandes Vertrieb, Produkt und Marketing fügte hinzu: "Diese Auszeichnung ist eine wunderbare Anerkennung des Engagements von über 100.000 Mitarbeitern der Lufthansa Group am Boden und an Bord. Es ist auch Wertschätzung gegenüber unseren Bemühungen, das beste Netzwerk mit schnellen und flexiblen Verbindungen anzubieten. Natürlich sehen wir diesen Preis als weiteren Ansporn dafür, die Faszination für unsere Marke Lufthansa zu steigern.
In den nächsten Monaten und Jahren wird Lufthansa mehr als drei Milliarden Euro in den Service investieren: den Einbau der neuen First und Business Class, die Integration von FlyNet (kabelloses Breitbandnetz an Bord), den Bau von neuen Lounges an den Hubs und internationalen Hauptflughäfen, die Einführung ein neues Bordverpflegungskonzeptes für die Lang- und Kurzstrecke und ein erweitertes Betreuungsangebot für Kinder und ihre Eltern. Ein Höhepunkt im Jahr 2014 wird die Einführung einer neuen Premium Economy auf allen Langstreckenflügen sein.
Die Auszeichnung der World Travel Awards als "Europes Leading Airline" folgt dabei zwei weiteren Preisen, die Lufthansa erst kürzlich entgegen nehmen durfte: der Verleihung "Best European Airline in the Middle East" des Magazins Business Traveller Middle East (Dubai) und der Prämierung "Best Western European Airline" und "Best Transatlantic Airline" der World Airline Awards (Paris).

Bildunterschrift: Stefan Löcherbach, General Manager der Lufthansa in der Türkei (links) erhält den Preis von Graham E. Cooke, Präsident und Gründer der World Travel Awards

Deutsche Lufthansa AG
FRA CI Lufthansa Basis
60546 Frankfurt/Main
Deutschland
Telefon: +49 (069) 696 3659
Telefax: +49 (069) 696 6198
Mail: media-relations@dlh.de
URL: <http://www.lufthansa.com>

Pressekontakt

Deutsche Lufthansa AG

60546 Frankfurt/Main

lufthansa.com
media-relations@dlh.de

Firmenkontakt

Deutsche Lufthansa AG

60546 Frankfurt/Main

lufthansa.com
media-relations@dlh.de

Die Deutsche Lufthansa AG ist die zweitgrößte europäische Fluggesellschaft sowie die zweitgrößte Frachtfluglinie weltweit. Das Unternehmen fliegt ca. 340 Ziele in 90 Ländern an. Lufthansa ist außerdem in einer Reihe von reiseverwandten Geschäftsbereichen tätig, u.a. Bodenservice, Catering und Freizeitreisen.